

News 14/2022



Liebe Mitglieder, liebe Tennisfreunde und Gäste des TMA Freilassing,

ein weiteres COVID-19-Jahr neigt sich zu Ende. Der Tennissport war 2022 gottseidank wieder weit gehend von COVID-Auflagen verschont geblieben.

Wir möchten uns bei Euch allen sowie bei unseren Partnern und Gönnern für die gute Zusammenarbeit bedanken. Wir blicken mit Zuversicht ins Jahr 2023 und freuen uns auf viele schöne Tage beim TMA Freilassing!

Der TMA-Freilassing wird auch 2023 für Neumitglieder und Wiedereinsteiger kostenlose Schnuppertage sowie günstige Schnuppermitgliedschaften anbieten. In Zusammenarbeit mit Mike Andreasson von der EUROELITE GERMANY Academy wird es wieder vielfältige Möglichkeiten geben, den Tennissport spielerisch zu erlernen.

Der TMA Freilassing versteht sich als ein Breitensportlich familiärer Club, bei dem sich unsere Mitglieder jeden Alters und deren Freunde wohl fühlen sollen. Wir bieten Angebote für Hobbyspieler und Hobbyspielerinnen aber natürlich auch für die ganz Sportlichen, die sich bei Verbandsspielen und Turnieren messen wollen.

Vorschau:

Im Frühjahr des kommenden Jahres findet in unserem Vereinsheim die Jahreshauptversammlung mit Neuwahl des Vorstandes statt. Genauere Informationen und die Tagesordnung werden wir zeitgerecht bekanntgeben.

Der Vorstand des TMA-Freilassing wünscht Euch und Euren Familien ein schönes Weihnachtsfest und alles Gute für das Jahr 2023. Und das Wichtigste: Bleibt gesund!

Mit sportlichen Grüßen

Der Vorstand

TMA/Tamerl, Freilassing, 23.12.2022